

Chauffage urbain

INVITATION

> Réunion publique d'information sur le réseau de chaleur urbain Sud-Ouest Lyonnais

Jeudi 22 mai 2025 à 18h30

Le chauffage urbain, bientôt dans votre commune !

La Métropole de Lyon, en concertation avec la ville d'Oullins-Pierre-Bénite, déploie un réseau de chaleur urbain sur les communes de La Mulatière, Oullins-Pierre-Bénite et Saint-Genis-Laval. Ce réseau sera alimenté par de la chaleur 100% renouvelable dont une partie produite à la station de traitement des eaux usées d'Oullins-Pierre-Bénite.

À terme, l'équivalent de 14 500 logements devraient être raccordés au réseau de chaleur, permettant d'éviter l'émission de près de 23 000 tonnes de CO2 chaque année et de proposer un tarif concurrentiel pour les bâtiments raccordés (copropriétés, logements sociaux, entreprises, bâtiments publics...).

Les premières interventions liées au projet ont débuté au début de l'année 2025 sur le Boulevard de l'Europe à Oullins-Pierre-Bénite et dans la zone des HCL. Des travaux de voirie continueront en juin autour de la station de traitement des eaux usées.

Afin de vous présenter le projet, la Métropole de Lyon et la commune d'Oullins-Pierre-Bénite ont le plaisir de vous inviter à une réunion publique le :

Jeudi 22 mai à 18h30

Salle du théâtre à la Maison du peuple

Place Jean Jaurès - 69310 Oullins-Pierre-Bénite

En présence de :

Philippe Guelpa-Bonaro, Vice-Président de la Métropole de Lyon, délégué au Climat, à l'Énergie et à la Réduction de la Publicité.



Tout savoir sur le projet